

« Venir parcourir le Labyrinthe ? Qu'est-ce que cela signifie ? »

C'est rejoindre une très ancienne pratique religieuse : marcher, méditer et prier tout ensemble et avec d'autres... être pèlerin. Dans la Cathédrale le labyrinthe évoque la vie humaine, ses joies, ses épreuves.

Les bâtisseurs de la cathédrale au XIII^e siècle ont conçu ce chemin de pierres blanches pour nous aider à nous « re-cueillir » dans ce grand vaisseau de pierres. On y est accueilli pour y vivre une expérience spirituelle, une approche du Dieu de Jésus-Christ avec Notre-Dame pour guide.

C'est gratuit! Il n'y a pas de mode d'emploi pour marcher, sinon que le **respect absolu du lieu**: silence et tenue correcte, et le respect des autres pèlerins: le chemin est ouvert, il n'appartient pas à un groupe ni à une personne. Aucune attitude ne doit parasiter et empêcher ce cœur à cœur qui est le sens de toute la tradition chrétienne.

Saint Augustin IVe disait : « Dieu a envoyé son fils Jésus, pour que marchant à la suite d'un homme ce que nous pouvons, nous arrivions à Dieu, ce que nous ne pouvions pas. »